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池原社長

　新年明けましておめでとうごいます<m(__)m>　昨年は、日本では東日本大震災・総理大
臣の交代などがありました。世界ではチュニジア・エジプト・リビアなど独裁政治の終結(い
わゆるアラブの春)、アメリカ合衆国国債の格下げ、ギリシャ財政問題から始まり、イタリ
ア・スペインなどの財政問題への波及、更にタイの大洪水などがありました。正に激動の年
でした。なかなか世界情勢及び日本も含め先行きの読めない状況が続いています。
　さて、私ことですが、昨年12月に結婚30周年を迎えました。あっという間に30年が
経ちました。特に節目の年に思い出作りを心がけています。結婚20周年には記念の指輪を
プレゼントし、25周年には妻の母と三人でスペインへ家族旅行を、更に30周年には二人で
フランスへ旅行しました。会社も昨年創業65周年の節目の年でしたが、東日本大震災の為
延  期した5年に一度の海外慰安旅行を今年実施します。渡航先はまだ決まっていませんが、
社員の皆様と楽しい思い出作りを心がけたいと思います。
いよいよ、決算まで3ヶ月です。経常利益目標達成に向けて、社員全員で一丸となって頑
張りましょう。目標達成できた暁には決算賞与を昨年と同様支給したいと考えています。
以上、今年も宜しくお願いします。

菱沼専務

　新年明けましておめでとうございます。昨年度末に各取引先よりカレンダーが届きました。
カレンダーにも色々な種類があって、届けて頂いた某自動車メーカーの営業マンとの話の
中でも、最近日捲りカレンダーが少なくなりましたとの事。景気低迷のためか、コストの面
か、利用者が少ないためか、又自動車の取引先得意より、日々の格言を考え一日一日を大切
に生活する為、どうしても日捲りカレンダーが欲しいとの根強いお客様もいらっしゃるとか。
去年は、東日本大震災があり、被災された方は特に一日一日が大変だと思い、一日も早く復
旧・復興を願い、今年は辰年ですので更に加速して、処理して頂きたいと思っています。
また、当社の配置薬は災害時にも便利に活用できますので、多くの皆様にＰＲしましょう。

寺谷部長

新年あけましておめでとうございます。

　昨年と言えば 3.11東日本大震災　今まで経験した事の無いような大きく長い揺れ、それ
もそのはず日本における観測史上最大規模のマグニチュード 9.0、記録的な大津波によ
る壊滅的な被害、多くの犠牲者、原子力事故・・・思い起こしたくないが今後の教訓として
行きたい。

今年は仕事にも個人的にも明るい年にする！必ず遣り遂げる！(^^)v



第二ブロック　江口ブロック長

あけましておめでとうございます。
　新年と言えばお正月、お正月と言えば御屠蘇、御屠蘇と言えば日本酒！私のお正月は入手
困難な名酒「飛露喜」を呑みながら、何事もなくとは言えないながらも、悔しくて、苦しく
て、傷ついて、ひどい一年だったなんて言いながらそれでも、新しい一年を迎えられること
の幸せを名酒と一緒に飲み干しました(この原稿を書いているのは年末なので飲み干す予定！
＾　＾ )。これで厄年卒業です(笑)
  昨年は様々な出来事がありました。東日本大震災からはじまり、台風、洪水、ヨーロッパ
金融不安etc個人的にも実兄や伯父の逝去などもありました。
昨年末、その年を表す一字を「絆」と発表していましたが、私には「災」だったような気が
してなりません。
明けて2012年という年はどんな1年になるのでしょうか。願わくば「災」が「禍」に代わ
り「禍転じて福となす」という1年になることを切に祈ります。いや、そうしなければなら
ないと強く思います。
今年の一字が「福」となるように一人ひとりが出来ることを精一杯がんばりましょう。

第一ブロック　溜ブロック長

　謹賀新年　昨年は日本にとって自然災害の多い１年でした。
3月に東日本大震災が起こり、地震・津波により多く方が亡くなり、また行方不明となって
います。家や仕事を無くし、家族を無くし心身ともに多大な被害を被った方が多くいます。
そしてその後の原発の放射能問題が発生し、未だに全く解決していません。
その後台風による和歌山・三重の水害が発生。そして海外では、タイの水害。多くの企業が
操業停止となり、現在も復旧していません。
1,000年に1回の東日本大震災に始まり、これほど多くの自然災害（人災です）を被った年
はありません。心が痛む１年でした。
　また、世界経済を見ると、ヨーロッパの通貨危機、国債の信用低下。円高による輸出企業
の収益低下。製造業の海外移転。国内産業の空洞化。若い人の就職難。
世界はグローバルにつながっています。全てが悪循環。その他にも、消費税のアップ、年
金、医療問題。1,000兆もの借金大国日本。ギリシャよりもっと悪い財務内容。いずれは日
本売りが始まります。こうやって書くと何もかも悪い事ばかり。がっかりか？
でも日本人の絆は強い。勤勉で規律正しく、周囲を思いやる心を持った日本人。これこそが
復活のポイント。だから大丈夫。絆を大事に。そこにダイワ薬品の躍進の鍵があります。
必要とされる企業。生き残る企業は、絶対条件として、社会や顧客との絆が太くしっかりし
ています。絆を育てる、そういう１年にしたいものです。



草加営業所

新春のお喜びを申し上げます。今年も草加営業所一同、お客様の健康をサポートするため
“元気の素”をお届けに参ります。

　皆様、寒い中元気にお過ごしですか。
昨年は東日本大震災をはじめ、西日本の台風被害、タイの大洪水、世界同時株安など、暗い
ニュースばかり目立つ激動の一年でした。
そんな中、スポーツ界から嬉しいニュースがありました。そうです「なでしこJAPAN」サッ
カーワールドカップ優勝です。暗く沈みかけた日本にとって最高のニュースだったと思いま
す。男子はもとより、女子でも何十年も先だろうと思われていた「なでしこJAPAN」のワー
ルドカップ優勝は、日本に夢と希望、そして明るさをもたらせてくれました。
(個人的ですが・・・ソフトバンクホークスの日本一！嬉しかったです。)
さて、2012年は日本にとって、又世界にとってどんな嬉しいニュースが飛び込んでくるの
でしょうか? 楽しみですね。そして皆様一人一人にも、例え小さくも嬉しいニュースが、沢
山、沢山ありますように、また健康な一年でありますようにお祈りいたします。
本年も草加営業所一同を、どうぞ宜しくお願い致します。

千葉営業所

　新年あけましておめでとうございます。
昨年は3月の東日本大震災に始まり、台風よる大雨の被害やまだまだ終わりを見せない原発
問題と自然の驚異に脅かされた一年でした。あらためて平和で健康に日々を過ごせることが
幸せであると実感した一年でもありました。
世界に目を向けても経済を含めさまざまな問題が噴出しています。ただ暗い面ばかりを考え
ていては気持ちまで暗くなり何時までも前を向けません。平成24年は辰年ということもあ
り、上り竜のようにどこまでも上昇する一年にしたいと思います。
　我々、千葉営業所も昨年は低空飛行を続けてしまったので、今年こそダイワ薬品のトップ
に立ち、会社を引っ張っていける存在になりたいと思います。

宇都宮営業所

　新年あけましてと言えば・　・　・新年会ですね～
友人が多い人は、1月中に何回も新年会に参加すると思います。
新年会などの宴会は、2時間コースが定番ですよね。ところが、宇都宮に夕方5時半の開店
から11時の閉店まで無制限飲み放題、しゃぶしゃぶ食べ放題の話題のお店がオープンして
しまったのです。さっそく予約を取って、7時から楽しく新年会をやりたいと思います。
去年は大震災や大洪水等最悪な一年だったので、今年は良い年でありますようにと、「飲ん
で、飲んで、飲まれて飲んで、飲んで、飲み疲れて眠るまで飲んで」とたくさん飲んで宇都
宮の活力にしたいと思います。



水戸営業所

バットに流し込まれた白いようかんに、食紅が縞模様をつくり、冷蔵庫の特等席を陣取る。

黒のお重が三段ずつ二つ、その下に控える。もちろん中身はおせちである。

昆布巻き、出し巻き、かまぼこに分厚いハム、そして栗きんとん・・・

「まだ、食べちゃだめだよ！」祖母の声　
「食べないよ、ただ見てるだけ。」子供の私が答える。

暮れの冷蔵庫の中に揃った、お正月の主役達を眺めるのが好きだった。
その主役達は、殆どが祖母と母の手によるものだった。

朝早くから、台所には湯気が立ち、せわしなく無く動くその場の雰囲気が、迎える新年を希
望あるものに着色していた。

朝、外は一面の雪、昭和４５年頃は元旦の雪も珍しくなかった。
着物に羽織りを覆い父が新年の挨拶をする。

「はい、お年玉」　「ありがとう！」袋の中身を妹と比べながら、にんまりする。
「それでは、いただきます。」父の言葉で全員の顔が湯気の向こうに消える。
雑煮の餅は焼いてあり少し焦げがある。

昨日冷蔵庫で出番を待っていたおせちも、こたつの上を賑やかせている。
甘党の私は、ようかんと栗きんとんがあれば、他は何もいらなかった。

降り止んで日差しが暖かくなってきたころには、子供たちは外で雪合戦をしたり、ゲイラカ
イトをして遊んだ。

もらったお年玉は三が日を過ぎるまでは使えない。お店はどこも閉まっている。

時が過ぎ、そんな平凡な風習や生活はごめんだ、と思った。今風ならば「うざい」　　１８
歳の自分には  当たり前の大切さが、当たり前の大変さが分かっていなかった。　　

今年も１年が過ぎようとしている。
大晦日に食べる年越しそばが好きです。紅白歌合戦やゆく年くる年が好きです。静かに過ぎ
ようとしているその夜が大切です。
朝を迎え全員で顔を揃え新年の挨拶をするのを大切に思います。
そしてやっぱり、ようかんと栗きんとんは好きです。

今年もありがとう、来年もよろしく



仙台営業所

　まもなく、あの3月11日の東日本大震災から1年を迎えようとしています。今だに信じ
られない気持ちになることもありますが、今年こそは皆が笑顔で過ごせる1年であってほし
いと思います。
　さて、今年はユーロがあります。注目はドイツ、オランダ、ポルトガル、デンマークの
グループBでしょうね。今から6月8日の開幕が楽しみです。

山形営業所

　山形では、雪の予想を天気予報よりも、よく虫で察知する事があります。それが、かまき
りの卵とカメ虫(屁くさ虫)で雪の積雪量を農家の人達は予想します。かまきりの卵が地面に
近い低い所についていれば、積雪も少なく、高い所についていればそれだけ積雪も多くなり
ます。実際かまきりの卵を大量に見る事があまりないのでわかりませんが、今年の秋は大量
にカメ虫が発生していたので、積雪の量も多いような気がします。客先でも、玄関、窓、天
井など、いたる所にカメ虫がへばりついていて、退治するのも一苦労で、触れば臭いし、体
もかたい為、捕まえても処理が大変らしいです。客先で点検する時に困る事は、冬を越すカ
メ虫が薬箱の中に隠れている事が多いので、虫がきらいな人にとっては、今からの時期は大
変になります。冬から春にかけての薬箱の点検は、商品の期限とカメ虫が隠れていないかを
チェックしなくてはなりません。
11月に点検した客先では、分類の敷居の裏に5匹、龍角散ダイレクトの裏に4匹と商品数
より、カメ虫の数の方が多かったのにはがっかりしてしまいました。
今年は、半年廻りの客先は、慎重に薬箱を点検し、商品説明をしっかりし、薬箱を使っても
らえる客を増やし、ムケ対策をやって行きたいと思います。

木更津営業所

　新年明けましておめでとうございます。日々寒さが身にしみる季節になってきましたね。
自分の体調管理(子供の付き添いで・・・)にジョギングをしています。今年のビッグイベン
トといえば東京マラソンにならい、千葉県木更津ではアクアラインマラソンというイベント
が控えており、その周辺に巨大アウトレットモールに高層マンションにと工事が進んでい
ます。
2011.年度の人口調査では近隣の市町村で唯一、木更津市が人口が伸びているとのことで現
在房総半島で一番のホットスポットではないでしょうか?(あくまで南房総限定です)
その木更津の町の勢いに乗り、木更津営業所も5名体制を迎え、今年は今まで以上にダイワ
薬品を引っ張っていける営業所を目指していきます。



柏営業所

　ずっと昔、柏レイソルがJリーグに昇格した時に、ブラジルのカレカ選手一人の活躍だと
言われましたが、今期の昇格はチームの総合力で勝ち取ったものです。にわかに柏が盛り上
がっております。
柏営業所は、住所では我孫子市根戸（ねど）という場所に在ります。目の前に県道を挟んだ
地域は、柏市の根戸となります。二つの根戸・・・
大昔、この近辺を根戸さんという藩主が仕切っていました。営業所のすぐそば、常磐線の脇
に「根戸城跡」ていうのがありますが、現在は畑と森になっています。
その歴史をひも解くと、戦う為のお城ではなく、大きな農家の延長で出来上がったお屋敷と
いった感じの平城だったようです。
この「根戸」一帯を、区画整理の際に間っ二つに切り、柏市も我孫子市も「根戸」の名前を
残したそうです。
地域性とは面白く、県道の向こう側へ行くと自家用車に黄色いレイソルのステッカーを貼っ
た車も見かけますが、我孫子市側ではほとんど見れません。
※「ＲＥＹＳＯＬ」は「ＲＡＹ＝王」と「ＳＯＬ＝太陽」の複合語で「太陽王」を表わしま
す。ご存じ 残したそうです。ように日立がスポンサーですから「太陽・日」を含んでいる
のでしょう。
２０１１年、イヤなこともありましたね。。。。。。
3月の震災の際に、某ベテラン歌手がこんなことを言っておりました。
「金のある奴は金を出せ！　金がない奴は、元気を出せ！」
この「元気を出す」ということは、ある意味ではもっとも難しく大変な作業なのかもしれま
せんが、地域ぐるみで共通して応援するようなサッカーチームや団体があると、元気を出す
きっかけになるかもしれませんね。
さあ冬です！
富山の薬屋が元気を出さないで、誰が元気になりましょうか！

大宮営業所

　いつもこの時季になると「早いですね～。」という言葉が聞く事が多くなります。しかし、
早く感じる事は良い事だと思います。被災地の方々はおそらく、長く感じておられると感じ
ます。風邪ひかないように祈っています。
今年は「絆」という文字が選ばれましたが、ダイワ薬品の中では「耐」という文字があては
まるのではないでしょうか？
耐えることは悪い事ではなく、将来の良い目標に向かう為の体力をつけている時間だと思い
ます。来年以降、ダイワ薬品が必ず成長できる事を信じて一人一人が耐えてエネルギーをた
めて飛躍の年にしましょう！龍のように強く！！
（今回は堅い文章になりました。すみません。）


